

KABAR TERBARU

Police Goes To School Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 4, 2023 - 14:10



Police Goes To School Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi, 4 Oktober 2023 - Polisi dari Polsek Kalapanunggal telah mengadakan kunjungan istimewa ke SMA Negeri 1 Kalapanunggal dalam program "Police Goes To School" pada hari Rabu pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada siswa-siswi tentang isu-isu penting yang mereka hadapi dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam kunjungan ini, Kasium Polsek Kalapanunggal, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, dan Briptu Galih Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Polsek Kalapanunggal memberikan arahan dan himbauan kepada siswa-siswi. Beberapa poin yang dibahas dalam sesi ini mencakup sosialisasi dan edukasi mengenai bahaya pengaruh LGBT, UU ITE terkait pornografi, tindak bullying, bahaya narkoba, serta pentingnya menjaga etika sebagai pelajar.

Para polisi juga menekankan pentingnya mematuhi semua aturan yang telah ditetapkan oleh pihak sekolah. Mereka mendorong siswa-siswi untuk menghindari perbuatan yang merugikan orang lain dan yang melanggar hukum. Dalam suasana yang akrab dan santai, siswa-siswi mendengarkan dengan serius pesan-pesan ini.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan peluang bagi siswa-siswi untuk bertanya dan berdiskusi tentang isu-isu yang mereka hadapi dalam kehidupan sehari-hari.

Iptu M. Damar Gunawan, S.Pd, Kapolsek Kalapanunggal, menyampaikan, "Kami berharap kunjungan ini dapat memberikan wawasan yang berharga kepada generasi muda kita. Dengan pengetahuan dan pemahaman yang lebih baik tentang isu-isu ini, kami berharap mereka dapat mengambil keputusan yang bijak dalam kehidupan mereka."

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjalin hubungan positif dengan komunitas sekolah dan berperan aktif dalam memberikan edukasi tentang masalah-masalah penting yang menghadang para pelajar.